



Menüplan



Lieber Gast,

in den nächsten Tagen und Wochen werden Sie einige Neuerungen im Speisenangebot Ihrer Truppenküche feststellen können. Dabei muss auf liebgewonnene Speisen nicht verzichtet werden. Freuen Sie sich schon heute auf:

- Eine Erweiterung unseres Frühstückssortiments mit den Artikeln Nuss-Mischung und Hafer-Drink
- Eine feste vegetarische Menülinie
- Viele neue Rezepturen, wie z.B. Pizza mit Wirsingkohl, Kürbis Risotto oder Lachs-Burger
- Ihre Lieblings Speisen in der Abendverpflegung

Das Thema Nachhaltigkeit ist bei vielen von Ihnen von Interesse. Für eine nachhaltige Ernährung ist die Bevorzugung pflanzlicher Lebensmittel ein wichtiger Grundsatz. Mit der neuen Verpflegungsplanung konnten wir den Anteil an vegetarischen Gerichten deutlich erhöhen. Gerne würden wir Ihnen regionale Lebensmittel und solche aus ökologischem Anbau anbieten. Hier sind wir im engen Gespräch mit unseren Lieferanten und hoffen sukzessive mindestens mehr Bio-Produkte einsetzen zu können. Auch wird die Bereitstellung von Fischgerichten zukünftig den Fokus auf den langfristigen Erhalt von Fischbeständen und Lebensräumen im Meer richten.

Es grüßt Sie herzlich
Ihr Verpflegungsteam

Verpflegungsamt der Bundeswehr

